

Begeistert von JESUS!



Der Puls der Thomasgemeinde lässt sich in drei Haltungen beschreiben.
Es sind Herzenshaltungen, die uns immer mehr erfüllen und prägen sollen:

Dankbar

Wir sind dankbar, dass
Gott mit uns ist.
Er gibt uns einen Sinn
und eine hoffnungsvolle
Perspektive.

Herzlich

Wir achten auf unsere
Herzenshaltung.
Wir lassen uns von Gottes
Wort, vom Schönen, von
Nöten und von unseren
Mitmenschen berühren.

Engagiert

Wir setzen uns dafür ein,
dass sich die Botschaft von
Gottes Liebe ausbreitet.